

Claridad

en la semana

Por José Gil de Lamadrid

"EL CHINO" SALE DEL "SLUMP"

Duro oficio este de periodista en el cual una crónica semanal hay que prepararla de tal modo que no sea fiambre cuando la edición salga a la calle. Porque la semana ha de ser rica en material digno de comentarse: las barrabasadas de Pérez Jiménez, la deposición (si se admite la palabra) del gobernador Rafael Hernández Colón ante la Comisión de Derechos Civiles, que dirige el aguijante abogado Enrique "Chino" González, la reaparición del abominable hombre de Miami vice conocido como Nico Cuevas, alias Antonio de la Cova, así como la presentación del truculento policía Taboada (**pistol-packing Taboada**), el confuso superintendente de la Policía, Carlos López Feliciano, y el locuaz Secretario de Justicia, Héctor Rivera Cruz.

Si por razones que todos conocen y que son fáciles de enumerar las ansiadas vistas sobre los derechos civiles lo que hasta ahora han hecho es abrirnos el apetito de emociones y recibir cátedra de historia represiva, todo indica que ha llegado el momento en el cual la Comisión ha de sentar en el banquillo de los testigos a esa serie de cuartos-bates de la información que moralmente obligarán a hablar a los custodios de nuestros **platillos, listas o carpetas** antes de que se desencadene un fuego en los archivos, sople un huracán o se registre un cataclismo telúrico.

Hay quien asegura que el Gobernador tiene interés en que estas vistas sí sean televisadas, pero un club de pusilánimes que le rodea (¡jeste-mos claros, no un comité de odio!) insiste que tal cosa será perjudicial a los intereses del aparato de represión norteamericano en Puerto Rico. ¡Y donde manda capitán, no manda marinero!